# あかるいまち21

### 冬の特別増資月間 開催中!!

No.1380 2021 年 2 月 8 日組合員活動推進課 082-532-1264

	2021年2月	2020 年度
組合員ふやし	21 人	1,263 人
出資金ふやし	796 万円	1,354 万円
純増	560 万円	3,564 万円

# 「全世代型社会保障改革」は世代間の分断をもたらすもの!

#### 連帯して跳ね返そう! ~観音天満支部で学習会~

2月5日(金) 今谷理事を講師に、観音天満支部運営委員会で学習会を開きました。長年の福祉切り捨ての歴史をここ30数年振り返り、わかりやすく説明がされました。かつて老人医療費の窓口負担は無料だった時代、消費税がなかった時代を経て今日、"福祉のための消費税"とだったはずが、医療費や、国保保険料の負担が増す一方、大企業の法人税率は下がっている現状を浮き彫りにしました。



「全世代型社会保障」は名ばかりで、実は全世代に負担を強いる大変恐ろしいものです。政府は、世代間の「分断」をもたらすことで、国民の目をごまかし、問題と矛盾だらけの政策を推し進めるようとしています。

いずれ若者も高齢者になり、若者自身の問題でもあることが理解できた学習会でした。 参加者からは、「年金だけで生活できている人は周りにはいない。年とっても働かざ るを得ない」「ほんとうのターゲットは若者、私たち高齢期の人の本当の優しさは、良 い制度を残し、若者に引き継ぐことだと思った。」との感想が寄せられました。

## 新型コロナワクチンに関するページが開設されました

(以下、首相官邸公式 HP より)

ワクチンは、新型コロナウイルスの感染症対策の決め手となるものです。国民の皆様が、安全で有効なワクチンを一日でも早く接種できるように、全力を尽くしてまいります。

□ 政府としては、安全性・有効性の審査を行った上で、自治体とも連携して万全な接種体制を確保し、 できる限り、2月下旬までには医療従事者から接種を開始できるよう準備いたします。ワクチンの □ 円滑な接種を進めるためには、国民の皆様のご理解が不可欠です。このため、ワクチンに関する正 □ 確な情報を分かりやすくお届けするため、この特設ホームページと新たなツイッターアカウントを □ 開設いたしました。ぜひ多くの方に、このホームページやツイッターをご覧いただき、ワクチン接 ■ 種に関するご理解を深めていただければと思います。積極的に情報発信してまいります。

首相官邸公式 HP: https://www.kantei.go.ip/ip/headline/kansensho/vaccine.html